



Paris l'aventure!

publié le 20/03/2023

Après la découverte des souterrains interminables du métro parisien, avec ses tapis roulants, escalators et autres escalier (le tout avec de grosses valises !), nous sommes installés dans le train à destination de Mannheim. Arrivée prévue à 18h18 !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.